
 

 

 

Am Ende des Besuches habe ich Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe 

(l.) eine Flasche süffigen bayerischen Bieres als Wegzehrung für seine 

Weiterfahrt zum Weltwirtschaftsforum nach Davos überreicht.


